

**Message de remerciement aux intervenants et participants au
Séminaire OHADA – REX - de décembre 2008**

Mesdames et Messieurs,

Vous vous souviendrez qu'en date du mardi 09 et du mercredi 10 décembre 2008, la Commission des Relations Extérieures du Sénat, en collaboration avec la Commission Politique, Administrative et Juridique et la Commission Economique, Financière et de la Bonne Gouvernance, avait organisé un Séminaire international sur l'importance de la Ratification, par la République Démocratique du Congo, du Traité de l'OHADA (Organisation pour l'Harmonisation en Afrique du Droit des Affaires), à l'Hôtel VENUS à Kinshasa-Gombe ; avec comme thème central : « ***Enjeux économique et juridique de la ratification du Traité de l'OHADA par la République Démocratique du Congo*** ».

En ce début du nouvel an 2009, les Organisateurs dudit Séminaire vous remercient vivement d'avoir accepté de participer activement à la réussite de ce grand événement, et ce malgré vos multiples préoccupations, lequel contribuera sans doute à bon déroulement du processus de ratification du Traité de l'OHADA par notre pays.

Par la même occasion, le Bureau de la Commission des Relations Extérieures du Sénat vous présente, et vos familles respectives, ses vœux les meilleurs de bonheur, de prospérité, de longévité et de plein succès, dans toutes vos entreprises.

Veuillez agréer, Mesdames et Messieurs, l'expression de ma considération distinguée.

Fait à Kinshasa, le 08/01/2009

Jean-Claude MOKENI-ATANINGAMU

Sénateur,

Président de la Commission des Relations Extérieures du Sénat